



**9 Pièces**

**260 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84196136**

**2 950 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Proche du vieux village de Valbonne, de tous les commerces et des écoles Internationales, en position dominante, bénéficiant ainsi d'une vue dégagée sur les collines environnantes et la mer, authentique Mas Provençal de 5 chambres - 4 salles de bains, implanté sur un terrain de 5880m2 avec piscine, exposé Sud et Sud-Ouest. Au Rez-de-jardin, salon séjour avec cuisine équipée indépendante, nombreuses baies vitrées avec accès direct sur les terrasses. Au rez-de-chaussée, 3 chambres et 2 salles de bains, 1 salle de douche, 1 chambre de maîtres d'environ 50 m2 avec bureau, dressing et salle de ...

Close to the old village of Valbonne, all shops and the International Schools, in a dominant position with a magnificent view of the surrounding hills and sea, authentic 5-bedroom - 4-bathroom Mas Provençal, set in 5880m2 grounds with swimming pool, south and south-west facing. Garden level: living room with open-plan kitchen, numerous bay windows with direct access to terraces. Ground floor: 3 bedrooms and 2 bathrooms, 1 shower room, 1 master bedroom of approx. 50 m2 with office, dressing room and shower room. In addition: 2 guest apartments with 1 bedroom, kitchen and shower room, 1 games ...

## **PRESTIGIA 360**

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

